

阪神大震災に遭遇して

会長 菊田 惺志

今般の大震災はご存じのとおり阪神・淡路地区が壊滅的な被害を受けました。関西地域は地震に無縁の所と思っていましたので、この事態はまさに青天の霹靂で啞然とするばかりでした。会員の皆様の中で被災された方々に心からお見舞い申し上げます。

SPring-8のサイトには特に影響はありませんでしたが、高輝度光科学研究中心の事務所が震源に近いポートアイランドにありますので被害を受け、業務に大きな支障が出ました。このセンター内にあるSPring-8利用者懇談会の事務局も同じ状況にありますが、最近部分的ではありますが業務を再開しました。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をいただきたくお願い申し上げます。



事務局移転のお知らせ

庶務幹事 坂井 信彦

SPring-8利用者懇談会事務局は3月17日をもって西播磨へ移転します。

神戸・ポートアイランドを本拠地としておりました(財)高輝度光科学研究中心が、この阪神・淡路大震災を期に西播磨のSPRING-8の地区へ移転することとなりました。これまで財団内に事務局を設けて財団とともに活動をしてきました当利用者懇談会も、これにともない西播磨の財団事務所の一隅をいただき事務局を移転することとなりました。SPRING-8の現地で共同チーム、財団とより一層充実した意見交換が出来るものと期待されます

西播磨地区は、利用者にとっては依然として交通、宿泊の便が悪く、今後の活動にもその影響がありますが、具体的な問題提起を通して解決を図って行きたいと考えます

新事務局の住所・TEL・FAXは下記の通りです。

Spring-8利用者懇談会

〒678-12 丘廣県赤穂郡上郡町金出地1503-1

(財)高輝度光科学研究中心内

TEI : 07915-8-0970